

# まち協と地域住民の想いが1つになったイベント

## 舍利寺まちづくり協議会

### 活動内容

閉校になった舍利寺小学校で、今まで通っていた子どもたちや地域の方を対象に、もと小学校に来て再会してもらい、楽しんでいただこうと、初めて「舍利寺フェスティバル」というイベントを行った。

地域の保護者の協力で、ペルバスやカスタムカーの展示や様々なキッチンカーが出店した。

地域では様々な模擬店を出し、子どもたちが楽しめるよう無料チケットと金券を用意した。また、地域のだんじりが出動してくれ、だんじりばやしも披露してくれた。

### ここに注目！

今回のイベントは、「統廃合により今まで一緒だった友だちが別々の小学校に行き、バラバラになってしまい寂しい想いをしているので、子どもたちを再会させ楽しませてあげたい」という保護者が、もと小学校で何かできないかと地域に相談しに來られた。地域でも保護者の強い想いを受け入れ、地域のつながりと協力で今までにない斬新なイベントが開催できた。

地域で何かをやりたいと思っている保護者の想いと、それを一緒にの想いとして受け入れてくれた地域とが一体となって成功させることができたイベントである。

このイベントで苦労した点としては、周知方法で地域協力者との考えの違いがあり、すり合わせが必要だったということと、イベントをした時期が12月の一番寒い日だったため、従事者の体調が心配だったという点である。

日時：2022年12月18日(日) 11:00～15:00

場所：もと舍利寺小学校

参加人数・従事者人数：参加約750名・従事約100名

